



A Roubaix, le 1 Décembre 2016

COMMUNIQUE

Parce que les actes d'incivilités ne doivent pas tomber dans la routine, la CGT SDIS 59 dénonce un nouveau fait. Durant la nuit du 30 Novembre 2016, lors d'une intervention pour feu, le FPT du CIS Roubaix fut victime d'un nouveau « guet-apens » sur la commune de Roubaix, dans le quartier de l'Alma. A cette heure les sapeurs-pompiers concernés sont encore sous le choc. Un dépôt de plainte sera posé ce jour.

Les Sapeurs-pompiers n'en peuvent plus de ces conditions de travail déplorables qui restent sans aucune débouchée positive. Puisque toutes nos alertes sont restées sans prise de conscience réelle par nos autorités compétentes, nous avons lancé une cellule RPS (Risque Psychosociaux) via le CHSCT il y a environ deux mois. L'employeur essaye de faire avancer le dossier tant bien que mal sur le plan interne SDIS, qu'en corrélation avec les multiples services extérieurs (police, commune, etc....).

Nos conclusions restent les mêmes, comment intervenir en toute sécurité en sous effectifs permanent et sans moyen policier conséquent pour nous épauler sur intervention ?

Le manque de moyen humain et technique aussi bien pompier que policier est un danger avéré tant pour les agents que pour la population.

Nous en profitons également pour apporter notre soutien aux services de police dans leurs revendications communes aux nôtres.

Ne laissons pas ces agressions s'installer dans nos conditions de travail ainsi que dans notre vie de tous les jours.